



Amistad eterna, un recorrido por 65 años de hermandad Vietnam-Cuba

Description

(Hanoi) Relatar de manera sencilla, pero profunda, los 65 años de afecto y solidaridad recorridos por Vietnam y Cuba, es el propósito de la exposición Amistad Eterna, inaugurada hoy en el capitalino Museo de la Mujer.

Así lo hizo notar en su discurso de apertura de la muestra la directora de los museos del Frente de la Patria y del de la Mujer de Vietnam, Nguyen Thi Tuyet, quien destacó la especial significación de este evento, conmemorativo del sexagésimo quinto aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre ambas naciones.



Thi Thuye subrayó que la muestra rinde también homenaje a la general Nguyen Thi Dinh, "quien no fue solo una estratega excepcional y una líder profundamente humanista, sino también una persona que dedicó su vida a fortalecer las relaciones con los amigos" y en cuyo corazón Cuba ocupó un lugar especial.

Durante muchos años -dijo- el Museo de la Mujer de Vietnam no solo ha sido un lugar para conservar la memoria y el patrimonio de decenas de generaciones, sino también un puente cultural donde se conectan y difunden los valores de la amistad internacional, la solidaridad, la unidad y la tradición revolucionaria de nuestra nación.

La directora de la institución recordó además los emocionados versos del poeta To Huu en su primera visita a Cuba, cuando escribió: Llegué a Cuba, isla de perlas que embriaga/embriaga el viento marino y la calidez infinita de su gente.../ Esa amistad, a través de mil tempestades/sigue siendo fiel, como una llamada encendida en el corazón.

"Ese es también el espíritu que deseamos transmitir: que la amistad entre Vietnam y Cuba siga siendo escrita y continuada por las generaciones de hoy y de mañana", concluyó.



Por su parte, el embajador cubano aquí, Rogelio Polanco, elogió la rigurosidad con que fueron seleccionados las fotografías, carteles y otros objetos que componen la exposición, la cual constituye un merecido homenaje a los históricos lazos forjados entre ambas naciones.

Polanco resaltó que tanto Vietnam como Cuba “atesoran épicas historias de heroínas que contribuyeron a la lucha por la independencia, la liberación y el desarrollo económico y social”, y mencionó entre ellas a la heroína de la Revolución cubana Melba Hernández y a la general vietnamita Nguyen Thi Dinh, quienes “sintetizan un legado excepcional”.

El diplomático cubano destacó también la exitosa campaña de apoyo al pueblo cubano convocada recientemente por la Cruz Roja y el Frente de la Patria de Vietnam, mediante la cual se recibieron millones de contribuciones del pueblo vietnamita en solidaridad con Cuba, así como numerosos mensajes de aliento.



Como parte de la ceremonia inaugural de la exposición Amistad eterna relataron experiencias de su relación con Cuba la presidenta del Club de Egresados vietnamitas en la isla, Phuong Song Lien, el periodista Huynh Dung Nhan y el director Nguyen Ha Tiep, uno de los realizadores del documental “Dos corazones, un mismo Latido”.



Además, la directora del museo recibió de manos de Manuel Montané, sobrino de la heroína Melba Hernández, quien durante años encabezó el ferviente y permanente apoyo a la causa vietnamita, una bandera que le obsequiaron en 1996 los estudiantes vietnamitas en ocasión de su cumpleaños.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2025